
Conseil d’école (CE) 2022-2023
Procès-verbal

Le mardi 13 juin 2023 de 18h30 à 19h30
Présences :
Iman Hassan (Présidente) ✔ Elizabeth Saint (Parent membre) ✔

Pascale Hough (Vice-présidente) ✔ Clémentine Reynaud (Parent membre) X
Marie-Andrée Schultz (Trésorière) ✔ Jennifer Khouri (Parent membre) X

Magali Hureau (Secrétaire) ✔ Jessica Brando (Parent membre) ✔

Arlène Dubois (Membre du personnel enseignant) ✔ Karine Redon (Parent membre) ✔

Caleb Salter-Romain (Membre du conseil d’élèves) X Anik Lacroix (Parent membre) ✔

Carole Séguin (Directrice) ✔ Carole Myre (Directrice CEAO) ✔

Sonia Boudreau (Conseillère scolaire) ✔

Marie-Josée Brosseau (Surintendante de l’éducation) ✔

Légende : Présent (✔) Absent (Abs)

Points à l’ordre du jour Décision – Action Personne(s) responsable(s)
1. Accueil et bienvenue ● Ouverture de la séance : 18h39

● La reconnaissance des territoires est faite par Carole Myre
Iman Hassan

2. Quorum ● Quorum atteint avec 13 membres présents Iman Hassan
3. Adoption de l’ordre du jour ● Proposé par Jessica Brando

● Appuyé par Anik Lacroix
● Voté à l’unanimité

Iman Hassan

4. Adoption du procès-verbal ● Proposé par Elizabeth Sarrazin
● Appuyé par Karine Redon
● Voté à l’unanimité

5. Mot de la conseillère scolaire ● Mme Sonia Boudreau se présente à la table du conseil d’école.
● Ancienne enseignante, elle est aussi une ancienne diplômée de

l’école.

Sonia Boudreau

6. Mot de la surintendante
d’éducation

● Mme Marie-Josée Brosseau se présente. Marie-Josée Brosseau

7. Mot de la direction ● Mme Séguin qui est de retour aujourd’hui laisse la parole à Mme Myre
qui a assuré le suivi pendant son absence.

Carole Myre
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● 40e du CEAO: 40 spectacles, 9 provinces, 40 jeunes, 130 partenaires
nationaux, prestation des élèves aux Prix de la Gouverneure générale.
Le compte-rendu de cette réflexion sera présenté à la rentrée scolaire.

● Elizabeth qui a représenté le conseil d’école pendant le forum du 40e
partage qu’elle a constaté l’importance de la formation des formateurs
artistiques. Carole Myre présente les instituts d’été, projets pilotes, qui
ont eu lieu en 2022 et 2023.

● Pascale demande si un transfert sur la manière d’apprendre aux
autres pourrait être ajoutée pour les samedis dans les arts.

● Iman Hassan souhaite appuyer la qualité de l’équipe et remercier
l’équipe auprès de Mme Boudreau et Mme Brosseau.

● FCFA demande la présentation de Trois pour leur symposium annuel
en septembre.

● Beaucoup d’élèves se sont qualifiés pour l’OFSSA.
● Elizabeth souhaite connaître quel est l’impact de l’absence de l’agent

d’assiduité. Mme Séguin explique que quand le système se met en
mode automatique, on ne peut pas empêcher les appels et courriels
automatiques. C’est pour cette raison que maintenant l’absence
d’agent d’assiduité est annoncée par la direction aux parents.

● Jeux olympiques spéciaux du CEPEO le 14 juin (Maternelle à 12e) et
les 8e aident à l’organisation.

8. Mot des élèves ● Mme Hassan souhaite remercier au nom du conseil d’école le conseil
des élèves pour leur engagement.

9. Mot du représentant des
enseignants

● Beaucoup de choses se sont passées (tournée des élèves dans
l’ouest, dans les maritimes, etc). Les enseignants académiques ont
aidé et préparé les élèves pour s’assurer que les élèves sont prêts
pour leur retour de tournée et pour les examens.

● Période d’examen des 12e en cours et 9e-11e à partir de vendredi.
● Période de transition en cours pour les élèves de 8e année et les

enseignants ressources de 9e année ont été présentés aux élèves à
besoins particuliers.

Arlène Dubois, enseignante
ressource Douance
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● Pascale Hough souhaite remercier les enseignants pour tout ce qu’ils
ont fait pour nos élèves et leur souhaiter un repos bien mérité.

10. Budget du Conseil d’école ● La présidente propose que le solde du budget (1000$) soit offert aux
finissants. La distribution est faite en lien avec les valeurs de DLS. Les
responsables de secteurs proposent des noms.

● Proposé par Pascale Hough
● Appuyé par Elizabeth Sarrazin
● Voté à l’unanimité

Iman Hassan

11. Comité-Participation des
parents

Comité-Bien-être
Comité-Communication
Comité-Levée de fond
Comité-Statuts et règlements

● Les comités de participation des parents et bien-être veulent organiser
une activité rapidement à la rentrée et promouvoir le rôle du conseil
d’école auprès des parents lors de la soirée clin d'œil. Courriel de
rappel en début d’année à faire à la direction pour la participation à la
soirée clin d’oeil.

● Comité Statuts et règlements: la version finale est en finalisation
(révision).

Iman Hassan

12. Varia Pas de point varia.
13. Levée de la rencontre Levée de la rencontre à 20h

● Proposée par Pascale Hough
● Appuyée par Marie-Andrée Schultz
● Votée à l’unanimité

Iman Hassan
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